

Peking wegen einer Nachlässigkeit nur die Einfuhr von „Geräten“ für das Institut erlaubt, blockierte der Zoll monatelang die Freigabe von Containern mit Unterrichtsmaterial und Möbeln. Schließlich gab die Behörde „ausnahmsweise“ drei Container frei. Mit dem letzten – er enthält Stühle – beschäftigen sich mittlerweile neben dem Zoll das Erziehungs-, das Außen- und das Finanzministerium sowie der Staatsrat. Dessen Vertreter erklärte dem erzürnten Institutsleiter Kahn-Ackermann kürzlich, er könne sich vorerst nicht um die Sitzgelegenheiten der Deutschen kümmern, es gebe Wichtigeres zu tun: die Vorbereitung des Frühlingsfests Ende Januar.

Piet Koornhof, 64, Botschafter Südafrikas in den Vereinigten Staaten, leistete einen symbolischen Beitrag zur Überwindung der Apartheid. Bei einem Morgenbetet zum Gedenken an den 1968 erschossenen schwarzen Bürgerrechtler Martin Luther King reihte sich der Diplomat in eine Menschenkette ein; seine Rechte reichte er der Präsidentin der Nationalen Vereinigung schwarzer Frauen, Dorothy Height, die wiederum die Hand des ehemaligen King-Gefährten und ewigen Präsidentschaftskandidaten Jesse Jackson hielt. Gemeinsam mit den antirassistischen Streikern sang der Abgesandte des Kap-Regimes die Protesthymne „We Shall Overcome“.

Michael Jackson, 31, Mega-Star der Popkultur, erschloß sich ein neues Medium. Als Held eines Videospiele (Foto links), das im kommenden Juli auf den US-Markt kommt, kämpft das im Privatleben äußerst scheue Multitalent singend und tanzend gegen böse Mächte – in Anlehnung an seine Videofilme „Thriller“, „Beat It“ und „Smooth Criminal“ (Foto

Wladimir Kirillowitsch, 72 (Foto), Großfürst von Rußland und Anwärter auf den Zarenthron, hofft auf die Wiederherstellung der Monarchie im Reich seiner Ahnen. Der in Finnland geborene Großfürst, der in England und Spanien lebt und niemals russischen Boden be-



treten hat, verspricht sich die Chance, sein Erbe antreten zu können, vom rapiden Niedergang des Kommunismus – ähnlich wie die Thronfolger von Bulgarien, Rumänien und Albanien, die bereits Zepher bei Fuß den Ruf ihrer Völker erwarten. Auf eine monarchistische Volte in seinem Heimatland spekuliert auch **Idris el-Senussi**, 33, der Ansprüche auf die Herrschaft in Libyen erhebt. Der in Italien lebende Geschäftsmann, Nachfahre des 1969 von Revolutionsführer Gaddafi gestürzten Königs Idris I., hält seine Zeit für gekommen: „Der allgemeine Zusammenbruch in Osteuropa bedeutet auch für Gaddafi, der sich die dortigen Regierungssysteme zum Vorbild genommen hat, das baldige Ende seiner Herrschaft.“

Hans-Jochen Vogel, 63, SPD-Vorsitzender, heimste ohne sein Zutun lauten Jubel bei der Zehn-Jahres-Feier der Grünen in Bonn ein. Zwischen der Gratulation des nicaraguanischen Staatschefs Ortega und dem Grußwort des Dalai Lama verlas die Europaabgeordnete Claudia Roth auch ein Telegramm Vogels „mit den besten Glückwünschen“, das allerdings fingiert worden war. Der Verfasser, das ehemalige Bundesvorstandsmitglied Norbert Kostede, registrierte erfreut: „Auch die härtesten Fundis klatschten vehement dafür Beifall.“

ZYPERN

Wo die Götter Urlaub machen.



Hier können Sie sich laufend erholen.

Folgen Sie den Spuren der Götter durch das Blumenmeer des Frühlings.
Wandern Sie im Sommer in der Bergwelt des Troodos. Unter Zedern und Zypressen, Pinien und Erdbeerbäumen. Durch unberührte Natur.
Im Herbst schließlich duftet die Insel nach Früchten und Wein. Sie streifen durch Orangenhaine und Bananenplantagen, rasten in gastfreundlichen Klöstern. Und wohnen in erstklassigen Hotels mit einem exzellenten Service, die Mark für Mark ihr Geld wert sind.
Wandern im Paradies – auf der Insel der Götter.

Cyprus Airways fliegt Sie hin.

COUPON

Bitte senden Sie mir die Wanderbroschüre und weitere Informationen über Zypern.

Meine Adresse: _____ SP 1/4

Name: _____

Straße: _____

PLZ/Ort: _____

FREMDENVKEHRZENTRALE ZYPERN
CYPRUS TOURISM ORGANISATION

An die Fremdenverkehrszentrale Zypern, Kaiserstr. 13, 6000 Frankfurt 1



rechts). Der Spieler kann die Bewegungen des Bildschirm-Jacksons steuern, ihn rotieren, treten oder den berühmten „Moonwalk“ vorführen lassen, auf jeden Fall gewinnt der Held alle Tanzduelle. Kommentar des Herstellers: „Niemand tanzt eben wie Michael.“